Postulat : Pour une simplification administrative dans l'organisation des manifestations à Villeneuve

L'organisation de manifestations au sein de notre commune constitue un élément clé du dynamisme local et du renforcement des liens sociaux. Cependant, les associations et regroupements organisateurs se heurtent à des contraintes administratives souvent lourdes, qui complexifient inutilement leurs démarches. Il est parfois requis de remplir plusieurs formulaires présentant ainsi des doublons dans les démarches.

Ces formalités, bien que visant à assurer le bon déroulement des événements dans le respect des normes de sécurité, peuvent toutefois dissuader certains acteurs locaux de contribuer à la vie culturelle et sociale de Villeneuve. Cette situation entraîne une perte de temps pour les organisateurs et l'administration. Ces redondances, tout comme certaines démarches superflues, méritent d'être éliminées pour rendre les processus plus efficaces et attractifs aux initiatives miliciennes.

Au vu de ce constat, nous demandons que la Municipalité établisse un rapport sur les possibilités suivantes :

- D'étudier les simplifications administratives possibles pour l'organisation des manifestations dans la commune, notamment en identifiant les processus qui pourraient être rationalisés ou supprimés.
- 2. **D'étudier et clarifier les options de digitalisation en cours ou à venir** (exemple : formulaire à soumettre en ligne ou réservations de salles directement en ligne, etc.), afin de réduire au maximum les démarches physiques et les délais.

Ce postulat vise à favoriser une meilleure collaboration entre la commune et les acteurs locaux, en s'appuyant sur des démarches modernisées, accessibles et efficientes, qui impacte directement le tissu associatif de Villeneuve.

Pour le groupe PLR : Nadia Yerly